

**GO.WEB.ID**

## **Latjapura Taruna dan Taruni Politeknik Imigrasi Berakhir, Kepala Kanim Mataram Lepas Secara Resmi**

**Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID**

Jul 16, 2024 - 21:49



Mataram NTB - Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Selfario Adhityawan Pikulun SH. M.SI., melepas secara resmi 15 orang Taruna dan Taruni Politeknik Imigrasi setelah berakhir melaksanakan latihan kerja Bhumi Pura (Latjapura) di Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kemenkumham NTB, Jum'at (12/07/2024).

Sebelum nya para Taruna dan Taruni Politeknik Imigrasi tersebut telah melaksanakan Latjapura di Kantor tersebut selama kurang lebih 1 bulan.

Dalam sambutannya pada acara pelepasan tersebut, Selfario Adhityawan Pikulun menyampaikan beberapa pesan kepada Taruna Taruni agar terus bersemangat menimbah ilmu di Politeknik Imigrasi.

“Latjapura ini merupakan salah satu rangkaian dalam proses pembelajaran yang telah dijalani untuk menyempurnakan ilmu yang telah diperoleh sebelumnya,” jelasnya.

Selain itu ia berpesan agar kelak dalam memasuki dunia kerja nantinya agar selalu bekerja secara profesional dan penuh integritas serta selalu menjaga nama baik institusi.

“Jadi disamping nanti dalam bekerja harus profesional, juga yang tak kalah penting integritas kerja juga harus selalu di pertahankan serta menjunjung tinggi dan menjaga nama baik keluarga dan institusi,” ucapnya.

Terakhir mantan Kepala Imigrasi Sumbawa ini berharap kepada para Taruna Taruni untuk saling menghormati dan menghargai satu sama lain serta dapat menjalin terus tali silaturahmi dengan seluruh pegawai dan pejabat di Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram.

“Selamat kepada Taruna dan Taruni Politeknik Imigrasi, atas nama seluruh pegawai menyampaikan permohonan maaf bila selama menjalankan latihan di Kantor Imigrasi Mataram terdapat hal-hal yang kurang berkenan di hati adik-adik Taruna dan Taruni,” tutupnya.

Usai acara pelepasan para Taruna dan Taruni di Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram berpamitan kepada Kepala Divisi Keimigrasian Kanwil Kemenkumham NTB di Kantor Wilayah Kemenkumham NTB. (Adb)